
　年間行事一覧にある学校行事や面談等についてです。保護者参加と参加が必要でない行事の表記の工
夫があれば分かりやすいと思う。また、保護者参加の行事は、勤務先へ勤務の希望を、前々月〜前月までに申
請しないといけない為、早めに案内があると助かります。

メール配信をしてくださる様になり情報を確実に手軽に受け取ることができ、とても便利で助かっています。
また学級だよりを担任の先生がとてもこまめに発行してくださるので感動です。いつも子どもたちの教育を支えてくだ
さり感謝しています。ありがとうございます。

　大里北小学校に通えてとても良かったと思っています。ひらがなが分からないまま入学して不安もありましたが、
担任の先生が慌てさせず息子のペースに合わせてくださったことで、息子も担任の先生が大好きだし、お勉強も
楽しいと言って、学校に行くことも毎日うきうきな気持ちで登校しています。本当にありがとうございます。 要望では
ないのですが。うちは島袋区に住んでいます。息子曰く、島袋2班だそうです。毎日息子が安全に学校に通えて
いるのが、集団登校のお陰だと心から思っています。交通量が多い中、6年生を始めとする上級生が息子の命を
守ってくれていると思うと感謝の気持ちでいっぱいです。まわりの班を聞くと、あまり集団登校をしていないので、うち
は5月からずっと続いているので本当に有難いです。6年生の女子３人。この子達をみんなの前で褒める機会を
作っていただきたいです。そうすることで、他の子たちも意識して集団登校をするのではないかなぁと思います。この
子達のおかげで、私も安心して仕事に行くことができます。もし、何かの機会があれば、お願いしたいです。よろしく
お願いします。

　フリースクールとの併用で登校させてもらっていますが、毎年担任の先生が丁寧にコミュニケーションをとってく
ださり、家庭での学習の仕方の助言を頂いたり、相談にのってもらえて、大変ありがたいです。 今年度から、あゆ
みの担任の先生からの記入が1年に1回になったのも、良いことだと思いました。記録よりも、子どもたちの記憶に
残る生活が、先生方との豊かな時間であってほしいです。 今年度の校長先生が、よりよい学校づくりをと、どんな
ときでも意見を聞いてくれる体制を作ってくださってて、とてもありがたいです。これまで子供の所属先に自ら積極的
に意見を伝えるということを後回しにしてしまっていましたが、一緒によりよい学校づくりができるよう、アンケートをはじ
め、きちんと意見を伝えられるようにしていきたいと思っています。校長先生、先生方、ありがとうございます。

　日によって下校時刻が違うのが非常に困る。学童は利用しておらず、1人で帰らせるにはあまりにも危険な道な
ので送り迎えをしているが、2年生になってから毎日下校時刻が違うのでとても困っている。水曜日ののびのびタイ
ムの意義もわからないし、補習の時間だと言う大北タイムについては各家庭に持ち帰りプリントをやらせれば良いこ
となのではないか。教員の負担軽減にも繋がると思うので、ぜひご検討をお願いしたい。

南風原地区向けの道幅が狭くなる箇所、車が寄りやすいので中央線を引いてほしいのですが、学校から市にお
伝えできたりしませんか？ 以前、姉がトラックに手が当たったことがある、と学校に伝えたら歩道の線を引いてくれま
したが効果がなくて、、、。車が寄らないように中央線が必要なのかも、と思いまして、、。

最後の質問の、保護者へ必要な情報を提供してくれてますが、メール、ホームページ、紙でのお便りと幅広過ぎ
て情報を全てキャッチできているかどうか不安になることがあります。 我が家でいうと、紙でのお便りにしていただける
と、助かります。 検索がスムーズなアプリがあればいいなと思います。

○年生になって明らかに学習意欲が低下し、学力も落ちたと感じる。宿題を見ていると学習内容をほとんど理解
できていない。クラスも落ち着かないようで、よく学校へ行きたくない旨の発言をするようになった。このままだと不登
校児にならないか毎日とても心配。

毎日登校するのが楽しく、先生やお友達との関係性もとても良いのだと安心しています。また、子どもの学ぶ意欲
が向上しているのは担任の先生がやる気を引き出してくれているのだと日々感じています。

保護者参加の行事は仕事の調整をしなければならないので、前の月の頭には知らせてほしい。年間表では日程
のズレも出てくるかと。9月の授業参観は早めの連絡で助かりました。



・授業参観日が増えて嬉しいです。参観時間を制限せずに自由にしてほしいです。 ・漢字検定は学校での受験
予定はないのですか。検討お願いします。

欲を言えば、行事の開催決定を前日までには行なっていただけると助かります！特に雨天時

いじめにつながる行為が●年生女子の間にあると思います。良くないと思います。

娘にとって、学校が楽しいと思える場所になることを願っています。

夏休みのお出かけ児童館があるのかが知りたいです。

学校前の通学路の歩道や信号機を整備してほしい。

ホームページに1•2ヶ月前の行事を載せてほしい

・運動会はお弁当なしの午前中のみを続けてほしい

保護者会等が定期的に欲しいです。

弁当の日をやめてほしいです。

漢字検定を学校でやってほしい。

優しい人に育ててください。

学校より

○たくさんのご意見ありがとうございました。保護者名や担任名、児童や学年、学級の表示は個人情報なので削
　除しています。
　
○学校行事についてのご意見が多かったのですが、以前に学校だよりで校長から説明がありましたが、改めて
　　説明します。
　
　学校行事は
　
　　①年間行事予定（３月に新年度の予定表）で予め予定表を配布しています。（保護者参加可能は☆印）
　　②学校だよりや学年便り、学校ホームページ（２か月分）でもお知らせしています。
　
　　※①、②とも学校ホームページで確認できます。　ぜひ確認してください。

○前年度までは新型コロナ感染対策で急な中止や変更があり、保護者の方には迷惑をおかけしました。今年度
　は出来るだけ年間行事予定表通りに行いたいと思ってますが、天候による変更はご了承ください。出来るだけ
　当日の変更は避けたいと思います。（お知らせは学校メールで行います。）

○今回の保護者からのご意見は全職員で確認し、検討しています。
　これからもいろいろなご意見をお願いします。（１２月にもアンケートを予定しています）

※校長への直通メールも活用してください。
　ご要望やご相談でもかまいません。下記URLよりサイトへ入り、ご記入ください。校長だよりにもQRコードを掲載
　しています。
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd8bgdNV4cqoRjjwwkQpEn7j2ok0S-
b_vrWoKZx1qrZLlmd6A/viewform


